

PlantaDoce.

Público

Navarra prevé ahorrar diez millones en gasto farmacéutico con el uso de biosimilares

El Servicio Navarro de Salud confía en reducir el gasto farmacéutico anual en los hospitales públicos mediante la compra centralizada.

PlantaDoce
6 may 2019 - 13:35

Navarra prevé ahorrar diez millones en gasto farmacéutico con el uso de biosimilares

Navarra apuesta por el uso de biosimilares para ahorrar en gasto farmacéutico. **El Gobierno autonómico ha cifrado en 110 millones de euros la partida desembolsada en la compra de fármacos durante 2018** en los centros hospitalarios públicos, una cantidad que se espera reducir significativamente mediante el procedimiento de compra centralizada.

En concreto, la sustitución de los medicamentos biológicos que han perdido su patente por otros denominados biosimilares, con las mismas garantías de calidad, permitirá reducir el gasto por este concepto en cerca de 10 millones de euros anuales, lo que representa porcentualmente cerca del 10% del gasto total en adquisición de fármacos. El procedimiento es el empleado en el uso de los llamados medicamentos genéricos.

Los recursos obtenidos por la reducción de precios son reinvertidos por Salud en la adquisición de equipos de alta tecnología, la mejora de las infraestructuras sanitarias o la incorporación de medicamentos innovadores, entre otras actuaciones, que contribuyen “a reforzar de la capacidad asistencial de la red pública navarra”, informa el Ejecutivo regional.

La adquisición centralizada de medicamentos supone el 50% del volumen de compra de los centros del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea (SNS-O) y se espera que alcance el 75% a final de 2019.